



Santiago Creel durante el encuentro con los legisladores canadienses

Parlamentarios canadienses dialogan con legisladores

FERNANDO MERINO
El Sol de México

CDMX. Diputados mexicanos sostuvieron una reunión con integrantes del Parlamento canadiense, en el marco de la Décima Cumbre de Líderes de América del Norte, en donde abordaron los temas de seguridad y migración entre ambos países.

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, detalló que los parlamentarios canadienses se mostraron abiertos a trabajar en conjunto por la seguridad, pues consideraron que es un tema "continental".

"Hay una conciencia que el tema de las drogas y del crimen organizado es un tema continental y que fundamentalmente los tres países de América del Norte tienen en buena medida resolver el problema de la violencia, el problema del consumo de drogas y el problema que tiene el crimen organizado en los tres países. También están conscientes (los parlamentarios canadienses) de la enorme violencia que está dándose en nuestro país, en buena medida producto del mercado más grande de consumo en el mundo que es Estados Unidos", indicó.

El legislador dijo que el comercio, turis-

mo y medio ambiente fueron otros temas abordados durante el encuentro y adelantó que los parlamentarios canadienses buscarán aumentar el número de jornaleros mexicanos temporales que recibe aquel país.

"Hay buenas noticias porque van a poner mucha más atención a buscar que ese número se incremente", indicó.

En cuanto a los temas que aborda el presidente Andrés Manuel López Obrador con su homólogo Joe Biden, presidente de Estados Unidos, en la Cumbre de Líderes, Creel Miranda se refirió al anuncio de que México recibirá a 30 mil personas migrantes deportadas de la Unión Americana al mes, pues advirtió que los municipios fronterizos no cuentan con recursos ni infraestructura para atender a ese número de personas.

"Imaginen ustedes recibir 30 mil personas de estas nacionalidades en nuestros municipios fronterizos, con qué recursos, con qué infraestructura. Yo creo que esto debe motivarnos a buscar y a dar apoyo al gobierno mexicano para que esto no se permita o si se va a autorizar, pues que vengan los recursos necesarios de tal manera que nuestros presidentes municipales y gobernadores fronterizos puedan enfrentar esta situa-

ción", indicó.

JORNALEROS

DURANTE LA reunión, los parlamentarios canadienses dijeron que también buscarán aumentar el número de jornaleros mexicanos temporales que recibe aquel país